



# La Usal colabora en un máster pionero de gestión de fronteras

El título internacional se prevé impantar el próximo octubre y es fruto de la colaboración de varias universidades y cuerpos de seguridad de toda Europa

## SALAMANCA

La Universidad de Salamanca acogió ayer dos reuniones de trabajo enmarcadas en el desarrollo del Máster Universitario en Gestión estratégica de fronteras, un título oficial fruto de la colaboración entre universidades y cuerpos de seguridad de toda Europa, informó la institución académica salmantina.

Este máster europeo conjunto, cuya implantación está prevista para octubre de 2015, está diseñado para posibilitar que los cuerpos de seguridad destinados a fronteras europeas puedan avanzar en la práctica y en la teoría de la gestión estratégica de las fronteras y fomentar futuros desarrollos en esta área.

Promovido por la agencia europea Frontex, el título, de carácter internacional y pionero en toda Europa, involucra a varias universidades y centros de formación como la Universidad de Salamanca, que se coordina con cuerpos de seguridad y universidades de países que cuentan con fronteras exteriores de la Unión Europea, como España.